

L'environnement, c'est dans ma nature!

Jacinthe Laliberté

La 17^e édition du 24 heures de science s'est déroulée les 6 et 7 mai derniers sous le thème « L'environnement, c'est dans ma nature! ». Cet événement offrait plus de 400 activités à travers le Québec. Une occasion rêvée de s'éveiller à la science.

Tous ceux qui ont eu l'occasion de participer, un jour ou l'autre, au 24 heures de science, ont fait des découvertes extraordinaires avec des spécialistes ou des animateurs férus d'écologie, de chimie, d'ingénierie, de géologie, de mathématiques, d'intelligence artificielle et de santé.

Le 24 heures science ou le 24 heures science et plus!

Perrine Poisson, coordonnatrice nationale et chargée de projets, explique les modifications apportées, au cours des années, à cet événement: « À l'origine, le 24 heures science se déroulait vraiment sur 24 heures. Comme il y a eu de plus en plus d'organismes et d'animateurs qui ont voulu s'inscrire à la programmation et comme il y avait trop d'offres en même temps, cela divisait le public. En 2013, nous avons donc modifié le 24 heures de science qui est devenu le 24 heures de science et plus! A priori, ce sont les mêmes événements ».

La coordonnatrice mentionne que la grande majorité des activités, qui se donnent sous forme d'ateliers, se tiennent à l'intérieur de la période dite standard. Au 24 heures science et plus, il y a ajout d'activités. Elle tient à préciser que 90% d'entre elles se tiennent à l'intérieur de la période normale du 24 heures.

Par ailleurs, les personnes désireuses de participer à des activités en plus de celles auxquelles elles ont assisté en présence d'animateurs, peuvent le faire en ligne durant les deux semaines qui suivent le déroulement de l'événement, car, une panoplie d'activités s'adresse à un public de tous les âges: des enfants du primaire ou du secondaire jusqu'aux adultes ou aux aînés. Or donc, cette formule correspond au 24 heures plus.

Cette année, la thématique s'articule autour de l'environnement. Les deux porte-parole de l'événement, Marie-Pier Élie, journaliste scientifique et Dominique Bertheaux, chercheur et biologiste sont des sources d'inspiration pour tous ceux qui aiment les sciences et les technologies.

Des activités pour les Laurentides

Des activités se sont déroulées dans les Municipalités de Saint-Colomban et du Mont-Tremblant. À la bibliothèque de Saint-Colomban, les enfants de 6 à 11 ans ont pu construire un robot gribouilleur et les adolescents de 12 à 17 ans ont participé à un atelier sur l'intelligence artificielle de la détection faciale. Tout un programme!



« Comme il est doux! », semble dire ce petit garçon tout en caressant ce petit lapin tout gris. — Photos courtoisie.

Pour la région de Mont-Tremblant, les ateliers animés par un zoologiste se sont déroulés à la bibliothèque Samuel-Ouimet. Les jeunes Tremblantois ont pu voir et toucher des animaux vivants lors d'un atelier scientifique sur la biodiversité.

Le but visé par les organisateurs du 24 heures de science et plus! est de permettre aux chercheurs de rencontrer le public et inversement, aux novices ou aux adeptes de science d'avoir accès aux sciences et aux nouvelles technologies. « Soutenir un intérêt déjà grandissant grâce au domaine de l'intelligence artificielle est un travail colossal. Évidemment, promouvoir les carrières scientifiques auprès des jeunes reste notre grand défi », de préciser Perrine Poisson.

5^e anniversaire de l'Équipe St-Amour

Un événement marqué par la bienfaisance envers la communauté

Lise Pinard

Le 5^e anniversaire de l'Équipe St-Amour a été souligné par le vernissage de Michel Laliberté et couronné par un don de 1000\$ au Club Optimiste de Prévost.



Michel Laliberté devant une de ses photos

C'est jeudi, 12 mai dernier que l'Équipe St-Amour, courtier immobilier, a fêté cet anniversaire qui s'est déroulé, lors d'un 5 @ 7 où dignitaires, clients et amis se sont réunis dans les bureaux de l'Équipe.

Par son accueil chaleureux, Jean St-Amour a donné le ton à la réception où les participants ont pu échanger dans une atmosphère de fête. Un fin

gouster et vin a été servi aux invités qui ont pu apprécier les œuvres du photographe Michel Laliberté qui dépeint de façon spectaculaire et originale les différents paysages de la belle ville de Prévost. Pour couronner l'événement, un don de 1000\$ recueilli à même les commissions

des courtiers, a été remis au Club Optimiste de Prévost.

L'exposition de Michel Laliberté se poursuivra pour un mois et le public est invité à passer et à admirer l'œuvre qui témoigne de l'attachement du photographe pour la communauté.

L'Équipe St-Amour est une entreprise très présente au sein des activités culturelles et caritatives de Prévost.



Toute l'Équipe St-Amour devant leur bureau du 2730, boul. du Curé-Labelle à Prévost.

Début de la saison du homard!

- Fraîcheur garantie
- Arrivages frais quotidiens
- Produits issus de la pêche responsable favorisés

Profitez de nos services pratiques et avantageux

- Application mobile IGA
- Programme de récompense AIR MILES[®]
- Livraison à domicile
- Emballeurs à votre service
- Commandes téléphoniques 450-224-4575
- Service de traiteur

L'épicerie en ligne, c'est simple!
Livraison à domicile ou cueillette en magasin.



IGA extra Marché Piché

Venez nous voir!



Martin Ouellette
Gérant de la poissonnerie

Toujours là

pour vous

Marché IGA Famille Piché
2635, boul. du Curé-Labelle - Prévost

450-224-4575

Commande téléphonique : 450-224-4575, poste 305

IGA
Famille Piché **extra**
On s'y connaît!